

Sous le haut patronage de M. Jack Lang, Ministre de l'Education nationale,

M. Jean-Michel Lacroix,
Président de l'Université de Paris III-Sorbonne Nouvelle,
et
M. Jean-Michel Blanquer,

Directeur de l'Institut des Hautes Études de l'Amérique Latine (IHEAL)

vous prient de leur faire l'honneur d'assister à l'inauguration de la Chaire d'Etudes colombiennes "Antonio Nariño"

en présence de Mme Marta Lucía Ramírez de Rincón, Ambassadeur de Colombie en France.

A cette occasion, M. Gonzalo Sanchez, Professeur de l'Institut d'Etudes Politiques et de Relations Internationales de la Universidad Nacional de Bogotá, donnera une conférence sur le thème

"La guerre contre les droits de l'homme"

le mardi 19 mars 2002 de 18 heures à 20 heures

à l'IHEAL, 28, rue Saint Guillaume, 75007 Paris (amphithéâtre, 1ª étage)